



Lieber Aaron,

es gab kein Wir ohne Dich. Wir hatten eine tolle Zeit miteinander, noch so viele Pläne.

Fifa zocken, Essen kochen, gemeinsam shoppen, brasilianisches Jonglieren auf dem Pausenhof. Deine unbeweglichen Elasticos brachten uns immer zum Lachen.

Du hinterlässt eine große Lücke.

In tiefer Trauer - jedoch dankbar für jede Sekunde der gemeinsamen Zeit - müssen wir schweren Herzens viel zu früh Abschied nehmen.

Wir werden Dich immer in unseren Herzen tragen, dich vermissen und lieben.

*Noah, Konrad, Kim, Julian,
Nils, Luis und Paris*

Heilbronn, im August 2023